

Las clases se reanudarán en Elda y Petrer mañana

20/01/2020



En Elda el temporal ha dejado viento y lluvia.

Los ayuntamientos de Elda y Petrer informan que mañana martes se reanudan las clases en los centros educativos y se reabrirán los parques, jardines e instalaciones deportivas municipales después de que el Centro de Coordinación de Emergencias de la Generalitat haya rebajado de rojo a naranja el nivel de preemergencia en la comarca por el temporal que azota a toda la Comunidad Valenciana.

La Agencia Estatal de Meteorología, AEMET, ha retirado los avisos rojo y naranja en el interior de la provincia para el martes 21 de enero. Por este motivo, Elda volverá a la normalidad y parques, jardines e instalaciones deportivas se reabrirán mañana y los escolares volverán a los centros educativos.

El Hospital General Universitario funciona de manera habitual, si bien el Departamento de Salud ha anulado las consultas externas hoy y mañana si el temporal siguiese igual. Este lunes, AEMET mantiene el nivel naranja de aviso por lo que se recomienda extremar precauciones y seguir las indicaciones de los cuerpos y fuerzas de seguridad.

Durante las últimas horas no se han registrado incidentes graves en la ciudad, destacando únicamente el desprendimiento por efecto del viento de dos vallas metálicas de sendos solares sitos en las calles Maximiliano García Soriano y Pablo Iglesias, sin causar daños personales ni materiales. Por otra parte, seis personas han utilizado esta noche el albergue provisional de Cruz Roja. Los usuarios atendidos, tres mujeres y tres hombres, han recibido avituallamiento, sacos de dormir, mantas y ropa. Los efectivos de Cruz Roja seguirán realizando batidas por la ciudad durante todo el día. Durante las últimas doce horas la racha de

viento más fuerte (82 km/h) se ha registrado a las cinco de la madrugada y la temperatura mínima (1,4 grados) a las ocho de la mañana, según los datos de la estación meteorológica ubicada en el Parque de Bomberos, de hecho, ha nevado a esa hora en La Torreta, aunque no ha cuajado.

Petrer

La Junta de Seguridad del Ayuntamiento de Petrer que preside la alcaldesa, **Irene Navarro**, ha decidido que mañana martes se abran los colegios, institutos e instalaciones deportivas. Esta tarde se mantiene la situación de cierre decretada ayer. **También ha decidido** mantener cerrados mañana martes los parques y el

cementerio municipal como medida de precaución por la acumulación de agua y evitar riesgos en caso de que haya viento. La combinación de suelo mojado y viento ya provocó hace meses, en un temporal anterior, la caída de algunos árboles.

"Se va a mantener la señalización en los jardines abiertos para que se evite transitar por ellos y que sean prudentes", ha señalado Irene Navarro. La alcaldesa ha pedido a los vecinos que "extremen las precauciones ante la posible formación de placas de hielo en las partidas rurales", y ha informado que se ha cortado el paso de vehículos desde esta mañana en la carretera de acceso al Xorret de Catí, a la altura del Molino la Reja.